



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DÉCÈS

LUSSIER, Jean - A St-Anicet le 2 novembre 2006 à l'âge de 79 ans est décédé M. Jean Lussier époux de Micheline Gagnon. Outre son épouse il laisse dans le deuil ses enfants Ginette (Glenn), Christine (Michel), Josée (Léo), Alain (Ronald), cinq petits-enfants, une arrière petite-fille, ses frères et soeurs, parents et amis. Les funérailles auront lieu le samedi 11 novembre à 11 heures en l'église St-Joseph de Huntingdon. La famille recevra les condoléances après les funérailles à la salle paroissiale. Inhumation au cimetière St-Joseph de Huntingdon. Prière de ne pas envoyer de fleurs et de messe mais plutôt des dons seraient grandement appréciés par la famille à l'Unité des soins palliatifs, 10e étage Est, Hôpital Général de Montréal, 1650, Cedar Ave., Montréal (Québec) H3G 1A4 et spécifier à la mémoire de M. Jean Lussier.

NAISSANCE

MCDONALD - Darren et Julie (née Latulipe) et grand frère Kristian sont heureux d'annoncer l'arrivée en avance de leur fille Mikayla Lynn, le 25 octobre 2006 à Winchester, Ontario, pesant 5 livres 7 onces. Les fiers grands-parents sont Alfred et Norma Latulipe de Dundee, Québec et John et Helen McDonald de Vernon, Ontario. Un arrière-petit-enfant pour Oline Latulipe de Valleyfield, Québec. Les tantes et les oncles sont Steven et Linda Latulipe et Michel Guay, Adam et Jen McDonald. Une autre cousine pour Mélanie, Samuel et Jacob Guay et Avery McDonald.

Accident mortel à Sainte-Martine

Deux jeunes résidents de Saint-Chrysostome perdent la vie

Parce Laflamme

Deux jeunes résidents ont perdu la vie et trois autres personnes ont été gravement blessés dans une collision frontale survenu tard jeudi soir à Sainte-Martine.

L'accident est survenu vers 22h50 sur la route 138, près de l'intersection de la rue Saint-Joseph.

La tragédie s'est produite lorsqu'une voiture avec trois occupants à son bord a effectué un dépassement illégal en traversant une ligne double. Au moment de réintégrer sa voie, le conducteur a perdu le contrôle du véhicule. Une autre automobile venant en sens inverse n'a alors pu éviter la portière de l'autre véhicule.

Le conducteur du véhicule, Carl Coallier, un père de deux enfants de 23 ans, et Maxime Rochefort, âgé de dix-huit ans, tous deux de Saint-Chrysostome, sont morts sur le coup. Tous deux ont été éjectés de leur véhicule, tellement l'impact fut violent.

Un adolescent de seize ans, Karl Marciel, qui prenait place dans la voiture des victimes, a subi de graves blessures. Il

a été transporté au centre hospitalier Anna-Laberge de Châteauguay où son état avait d'abord été jugé comme étant critique. Il a toutefois quitté l'hôpital et a assisté aux funérailles de ses deux copains à Saint-Chrysostome lundi.

Deux femmes de 37 et 50 ans, demeurant à l'Île-Bizard, qui se trouvaient dans l'autre véhicule ont aussi été gravement blessées. L'une d'entre elles, qui était derrière le volant, a été conduite à l'hôpital et les médecins craignent pour sa vie.

Les agents du détachement de Beauharnois-Salaberry de la Sûreté du Québec et un coroner ont ouvert une enquête sur cet accident. La consommation d'alcool ou la vitesse excessive seraient en cause dans cette tragédie. De plus, selon les premières constatations, les trois jeunes hommes ne portaient pas leurs ceintures de sécurité.

Selon des témoignages de leurs proches, les trois compagnons avaient visionné une partie de hockey dans un bar avant de reprendre la route.